

Verabschiedung von Andrea

Von ug

5. September 2024, 15:23



Von 1996 - 2003 hat Andrea bereits unsere damaligen Minis trainiert, in der Turnhalle Longericher Hauptstr. in Alt-Longerich.

Nach einer Pause stieg sie vor einigen Jahren wieder ein und coachte, teilweise gemeinsam mit anderen Trainerinnen, unsere Mädchenteams: U13, U15 - dann kam wieder der Wechsel zu den geraden Jahrgängen - bis zur U18.

Nun macht Andrea wieder einen (hoffentlich nur vorläufigen) Schlußstrich unter ihr Trainerinnen-Dasein. Es rücken familiäre Aufgaben in den Vordergrund.

Wir bedanken uns sehr für ihr Engagement, ihre Zuverlässigkeit, ihre Freundlichkeit und ihr Fachwissen. Mit einem Blumenstrauß verabschiedet sich im Kreise der U18-Mädchen die stellvertretende Abt.leiterin Ulli von Andrea und wünscht ihr alles Gute!